
ESTADO DE RONDÔNIA
PODER LEGISLATIVO MUNICIPAL

CÂMARA MUNICIPAL DE PRESIDENTE MEDICI

ATA No 036/20L9 da 24^ sessão ordinária da Nona Legislatura da

Câmara Municipal de PresÍdente Médici/RO.

Presidente: tvÍARIÀ CUSEODIO V.S NOVAIS

Vice.Presídente: GESÀEL AL\IES

1' Secretário: ,rosÉ aITôNro DE souzA

2" Seeretário: aNrôNro EBiAIICISCO BEZERRA

Às 09:30h, do dia nove de setembro do ano de dois mil e dezenove
(09.09.2019), Com inicio à vigésima quarta sessão ordinária da
nona Legislatura, sob a PresidêncÍa da Excel-entíssima senhora
Vereadora Maria Custodio V.S Novais. A vereadora/Presidente Maria
Custódio V.S Novais pediu ao Vereador Mário Cesar Nunes, guê
fizesse a oração de abertura dos trabalhos. Em ato conLinuo, a
Vereadora/Presidente Senhora Maria Custodio V.S Novais solicitou
ao l-o secretário vereador José Ant.ônio de souza que fizesse a
chamada dos senhores vereadores, constatou a presença de 9 (nove)
vereadores: Amauririo Francisco de iÍesus, ântônio Erancisco
Bezerra, Benedito Alves da cxuz, Gesael ALveE, Handerson Brito
dos santos, üaderson colares da Rocha, ilosé Àntônio de souza,
Mário cesar Nunes e Maria custodia v. da silva Novais. Havendo
Quórum legal, a Presidente declarou aberta a 24' sessão ordinária
da câmara Municipal. Leitura para deriberação da Ata no 035/2019
da 23â Sessão Ordinária. A Fresidente Maria Custódio V.S Novais
Eolicitou ao 10 secretário, vereador ilosé Antônio de souza para
gue procedesse com a Leitura da ordem do Dia. Leitura do projeto
de Lei n" 057 /2019 de autoria do poder Executivo Municipal,
Projeto de Resolução no 002/2079 de autoria da Mesa Diretora da
Câmara Municipal e Projeto de Resolução no 004/2019 de autoria da
Mesa Diretora da Câmara Municipal. Em segruida a Presidente passou
para o Pronuncia:nento dos Senhores Vereadores. O vereador Jad.erson
corares da Rocha, cumprimentou aos presentes e disse: Não estive
presente no evento do dia 07 de setembro, mas foi muito bom para
nossa cidade, e fiquei muito emocionado com o menino que me
representou no evento. Disse esteve numa reunião com Secretário
de Saúde Senhor Rubi, onde trataram de assuntos rel-acionados ao
recursos aquisiçâo do Aparelho de Fisioterapia. Na reunião o
secretário de saúde solicitou para l-iberar recurso de 600 mil
porque o centro de fisioterapia está pedindo socorro. Em seguida
fez requerimento verbal convocando o Secretário de Administração
para uma reunião no dia 1,2.09.2019, para esclarecimentos sobre
uma denúncia de ricitação. o vereador Mário cesar Nunes, f,ez o
uso da Tribuna, cumprimentou a todos os presentes e disse:r, eue
foi no cPA em Porto verho de carona com o prefeito, onde trataram
sobre o empenho de 900 mil para o FITHA. Disse que ficou emocionado
com o menÍno que o representou no dia do evento de 07 de setembro.
o vereador Handerson Brito dos santos, fez o uso da Tribuna,
cumprimentou a todos os prêsêntes e disse:r, Agradecêu a presenÇa
da Senhora Suely da Escola Pau-Brasil. Comentou sobre a audiência
para t.ratar do Projeto de Lei no 046/2019 sobre o funcionamento
das farmácias. vereador falou que se tudo der certo será entregue
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uma academia no Bandeira Branca com a presenÇa do Deputado
Anderson. O vereador AnauriLio Francisco de .7esus, fez o uso da
Tribuna, cr:rrprimentou a todos e disse: "elogiou o ato civico do
dia 07 de setembro realizado pela Prefeitura. O vereador explicou
sobre o objetivo do FITHA, que significa Fundo Infraestrutura de
Transporte e Habitação, para recuperação das estradas no
municipio. Comentou sobre ampliação do trecho que liga as vicinais
que a empresa GR.AMOTOS, onde )á foram ceifados varias vidas.
Agradeceu a presença dos Deputados Laerte Gomes e Jhoni Paixão
que estiveram presentes e prestigiando as fest.irlidades do dia 07
de setembro." O vereador Toin da Máquina fez o rlso da Tribuna,
cr:mprimentou a todos e disse: Falou sobre cis côstumes do hino
nacionalr guê as escolas estão resgatando o tempo de Escola quando
ele estudava. Prestigiou o desfile do dÍa 07 de setembro que
estava maravilhoso onde havia as crianças rbpresentando os
vereadores. Disse quando for liberado o FITHA vão contratar 03
patrolas que vão cascalhar algumas ruas. Destacou que a saúde não
tá rui só em Médici, mas em todo o Brasil." O vereadàr dlosé Antônio
de Souza, cr.rmprimentou todos ê disse: "O veread.or elogiou os
professores e a Prefeitura pelas comemorações do dia 07 de
setembro. Destacou o desenvolvimento do município, só não vê quem
não quer, pois foram adquiridos vários equiparnentos agricolas.
Falou do programa Porteira a dentro gue tem ajudado vários
agricultores. E tudo que está sendo feito agora foi com recursos
próprios da Prefeitura, e isto está contribuindo para o
Crescimento do Municipio. Destacou também gue a Secretaria de
Saúde tem uma frota de veicul-os, com a disposição de 06 (seis)
Hilux atendendo as Unidades Básica de Saúde. Elogiou a presença
do Deputado Laert.e e o Deputado Jhoni Paixão que se fez presente
nas festividades do dia 07 de Setembro." O vêreador Gesael Àlves
cumtr»rimentou a todos e disse: r\Agradeceu a toda a população
presente, a equipe da Guarda Mirim, da Escola XV de Novembro, as
crianças que representou os vereadores e ao prefeito Edilson
Ferreira. Falou sobre a parceira do Deputado Laerte que tem
trazido muito recursos para esse municipio." A prêsidente passou
a Presidência para o vice-Presidente ê fez o uEo da Íribuna,
cunprimentou a todos, especialmente o Gerenildo e ee sente muito
honrada com a presença do Àssessor do Governador do Estado, e
disse: "Agradeceu a participação de outros municípios nas
festividades do dia 07 de setembro. Agradeceu a presença do
Deputado Anderson Ferreira e Deputado Jhoni Paixão. Comentou sobre
a liberação do Recurso no valor de 400 mir para área da saúde
deste municÍpÍo. Agradeceu a presenÇa do Deputado Laerte Gomes,
do Deputado Jhoni Paixão, Deputado Anderson de oliveira que
estavam presente prestigiando as festividades do dia 0l de
setembro. o Deputado Expedito Net.o liberou recursos de 200 mil
para o municipio de Presidente Médici. Destacou sobre a audiência
púbrica para discutir o Projeto de Lej- n" 046/zot9 de autoria do
Poder Executivo Municipal, que dispõe sobre o funcionamento das
farmácías, que será no dia 11.09.2019, às 19:00 horas, contamos
desde )á com a presença dos Senhores e a população em geral.,,
Tem,ínado a J.eitro.r.a da ttlatétia da or&a do Dia, a presídente
solícitou ao 7o secretázío que f,izessê a Teitura para detíbez,ação
da ltlatéz.j,a da ordera do Día. Leitura para deliberação do projet.o
de Resorução no 002/20L9 de autoria da Mesa Diretora da câmara
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Municipal e seus pareceres e Leitura para deliberação do Projet,o
de ResoluÇão no 004/20L9 de autoria da Mesa Diretora da Câmara
Municipal e seus palecerês, os quais foram colocados em discussão
e votação nominal-, sendo aprovados por unanimidade de votos
nominais dos Senhores Vereadores em votação única. O Primeiro
Secretário José Antônio de Souza fez a Leitura do ofício no

547 /GAB/PMPM/2019. Cofocou à disposição da Comissão de Justiça e

Redação os Projetos de Lei no 057 /20t9 de autoria do Poder
Executivo Municipal. Terminou a sessão quando era L2t45 horas da
manhã. Eu Rozaria Barros Enis, Diretora Administrativa do
Legislativo, Transcrevi, está Ata que é a pura expressão da
verdade, para tanto, a Mesa Diretora e demais vereadores deste
Poder Legislativo presentes nesta Sessão, assinam as páginas
enumeradas da presente ata.
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